
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 

 Informações sobre o processo de troca de hidrômetros 

pelo SAAE e o aumento elevado na fatura. 
 

 

 

CONSIDERANDO que recebemos contato de diversos moradores 

de Sorocaba, relatando o aumento elevado em suas contas de água após a troca 

compulsória dos hidrômetros em suas residências; 

 

CONSIDERANDO que segundo relatado, esse aumento foi feito 

gradualmente, e em poucos meses chegou a dobrar e até mesmo triplicar em 

alguns imóveis; 

 

CONSIDERANDO que em um dos imóveis, de agosto de 2018, 

quando foi realizada a troca de hidrômetro, até a conta vencida em 28 de 

novembro de 2018 houve um aumento de 85% no valor cobrado; 

 

CONSIDERANDO que segundo os moradores, a rotina e o numero 

de pessoas nos imóveis não foi alterado nesse período; 

 

CONSIDERANDO que segundo os moradores dos imóveis, a 

rotina e o numero de pessoas que residem no local, e o consumo, tem sido o 

mesmo que dos hidrômetros anteriores; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

CONSIDERANDO que conforme o relatado pelos munícipes, não 

houve nenhuma alteração drástica em consumo que justifique esses aumentos no 

valor a pagar de suas contas; 

 

CONSIDERANDO que em sua maioria já foi realizado nova 

vistoria e não foi constatado nenhum vazamento no local; 

 

CONSIDERANDO que os municipes pedem que o Saae possa dar 

mais transparência a população sobre a forma como é calculada a conta, e o 

porquê de seu considerável aumento; 

 

CONSIDERANDO  o dever de fiscalização dessa vereadora; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar 

o que segue:  

 

1. A prefeitura tem conhecimento dessa grande alteração de valores na 

conta de seus contribuintes? 

 

2. Existe algum projeto para que o Saae pode dar mais transparência à 

população sobre a forma como é calculada a conta de água? Se sim, 

para quando? Se não, por quê? 

 

3. Existe uma ouvidoria no Saae que possa esclarecer as dúvidas dos 

munícipes sobre este assunto, já que a reavaliação das contas é 

cobrada se a conta estiver correta?Se sim, quais as formas de 

contato? Se não, por quê? 

 

 

 

 

S/S., 10 de Dezembro de 2018 

 

 

 

Fernanda Garcia 

Vereadora 


